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11 апреля городской голова Евгений Клеп провел рабочую встречу с директором ПУ
ВКХ КП "Компания "Вода Донбасса" Алексеем Микитенко. Основные вопросы, поднятые
на встрече - наличие в городе бесхозных сетей и проблемы водоснабжения в
жилмассиве "Комсомольский".           
  Как отметил на встрече городской голова в Горловке остро стоит проблема бесхозных
сетей водоснабжения, которые не состоят на балансе ни города, ни КП "Компания "Вода
Донбасса", а страдают от этого простые граждане.   
  Для решения этой проблемы в кратчайшие сроки будет подготовлен проект решения,
согласно которому все бесхозные сети отойдут в коммунальную собственность, а затем
их передадут на баланс водоснабжающего предприятия, сообщает пресс-служба
горсовета.   
  Также на встрече поднимался вопрос отсутствия в кранах горловчан, проживающих в
жилмассиве "Комсомольский", воды с 23 часов вечера до 5 часов утра.   
  Как уверяет директор КП "Компания "Вода Донбасса" Алексей Микитенко вся
проблема в оборудовании. В целях эксперимента на прошлой неделе в жилмассиве была
обеспечена круглосуточная подача воды, как результат - избыточное давление,
превышающее в нижних частях "Комсомольского" номинальное в 1,5 - 2 раза.   
  Обеспечить круглосуточную подачу воды, с соблюдением всех необходимых норм и
требований, позволит строительство в жилмассиве дополнительных подкачивающих
станций или установка на уже существующие специальных частотных
преобразователей.   
  Определить наименее затратный путь решения этой проблемы городской голова
поручил своему заместителю Роману Живенко, который так же присутствовал на
встрече, а Алексей Микитенко отметил, что главной причиной, по которой предприятие
не может за свои деньги построить подкачивающие станции в жилмассиве, является
большая задолженность предприятию за предоставленные услуги со стороны
населения.   
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